



PDI LOS RÍOS EN SUS 92 AÑOS

El 19 de junio de 1933, la Ley Nº 5.180 otorgó autonomía al Servicio de Investigaciones, unificando los servicios de Investigaciones, Identificación y Pasaportes en una sola entidad civil bajo el Ministerio del Interior.

Posteriormente, el 30 de diciembre de 1942, se creó la Dirección General de Investigaciones. En la Región de Los Ríos, la PDI fue instaurada el 20 de junio de 1933 con la creación de la Prefectura Provincial y las Comisarías Judiciales de Valdivia, La Unión y Osorno.

Actualmente, cuenta con Brigadas Especializadas en los delitos de Homicidio, Sexuales, Medioambientales, Económicos, de Robo, Migración, una Sección Aeropolicial y dos agrupaciones contra el microtráfico en Valdivia y La Unión, entre otras Brigadas.

A ello se suman el Laboratorio de Criminalística Regional, una Oficina de Análisis Criminal y una Brigada Investigadora de Lavado de Activos. Además, administra los pasos fronterizos HuaHum (operativo todo el año) y Carirriñe (habilitado en época estival), ambos en la comuna de Panguipulli.



Prefectura de Valdivia, desde 1946 a 1980, ubicada en Picarte con José Martí.



Complejo Policial de la PDI Valdivia.



Helicóptero Airbus H125, de la Sección Aeropolicial Valdivia de la PDI.